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中遠國際：油價高企不利塗料業務

電盈商業信託傳10月掛牌
香港文匯報訊（記者 廖毅然、劉璇）港股回穩，新股市場逐漸回復生機，多隻新股均擬

於9月起陸續起動。有消息指，電訊盈科(0008)將於10月落實分拆電訊業務上市，並已委任

投行，預期集資額達20億美元(約156億港元)。另外，周大福珠寶、內地餐飲連鎖

小南國集團及北京京能清潔能源均擬年內來港上市。

電訊盈科較早前表示，分拆電訊業務以商業信託形
式上市的計劃已獲港交所(0388)通過，目標為第四季上
市。據彭博昨日引述消息指，電盈將於下星期提出申
請，希望於10月21日掛牌，分拆的電訊業務包括固網
電話、寬頻上網及流動電話業務等。預期集資額最多
156億元，將用於還債及業務發展。集團並已委託高
盛、德銀及中國國際金融有限公司作安排行。

拆電訊業務 最多籌156億
電盈的分拆計劃一波三折，初期備受小股東質疑，

但自從獲得第二大股東聯通(0762)支持後，計劃便走向
直路。若上述消息屬實，此次分拆將把電盈現時最賺
錢的電訊服務業務及流動通訊業務拆走，剩餘主要營
運now寬頻電視的電視及內容業務，以及企業方案業務
與盈大地產(0432)。集團發言人昨日則回應，現階段不
作評論，在適當時候會作公佈。

周大福擬提前於12月上市
據《華爾街日報》引述消息透露，新世界發展(0017)

主席鄭裕彤私人持有的珠寶零售商周大福珠寶已於昨

日向港交所提交上市申請，計劃12月上市，比此前市
傳的明年初上市有所提前。據悉集資額介乎30億至40
億美元(約234億至312億港元)，高盛、匯豐和摩根大通
為安排行。市場曾傳言，周大福將是首批雙幣雙股形
式上市的新股。

周大福珠寶去年在中港兩地的分店數目接近1,100
間，儘管該公司一直沒有披露其盈利水平，但去年整
體銷售額超過300億元。曾有業內人士估計，以珠寶零
售純利率一般為9%至10%計算，相信其每年盈利至少
達30億元而市值可能逾1,000億元。

小南國中秋啟動路演
計劃年內來港上市的，還有小南國及北京京能。消

息指小南國將於今日開展上市前推介，計劃集資1.5億
至2億美元(約11.7億至15.6億元)，並將於本月12日啟動
路演，20日定價，美銀美林和渣打為安排行。該公司
經營小南國中餐、慧公館及滿記甜品(上海)等8個品
牌，近年在水療美容等業務方面亦有涉足。

另據路透報道，年初上市失敗的京能最快本月下旬
捲土重來，待更新財務數據的程序完成後便會參加港

交所聆訊。京能年初曾嘗試募資最多49億元，但由於
市況不佳而暫緩發行。中銀國際、巴克萊資本、高
盛、瑞銀及麥格理為承銷商。

蒙古煤企擬三地上市
路透社又引述消息人士表示，由蒙古政府控股的焦

煤礦企業Erdenes-Tavan Tolgoi有可能在倫敦、香港及烏
蘭巴托三地同時上市，籌資20億至30億美元(約156億至
234億元)。

招行冀盡快完成A+H供股
香港文匯報訊（記者 馬子豪）中期核心資本充足率

跌至7.81%的招商銀行(3968)，管理層昨表示會盡快完
成供股集資程序，預計完成後核心資本充足比率將升
回至8.7%，而至2015年更可望升至9.5%。

招行H股昨日升1.34%，收報16.62元。
招行管理層昨在分析員電話會議中表示，冀盡快完

成融資總值達350億元(人民幣，下同)的A加H股供股方
案，仍要待本月9日舉行的股東會，以及稍後的監管部
門審批。

地方貸款降至930億
管理層又透露，該行之地方政府融資平台貸款，已

由6月底止的1,246億元，進一步降至最新的930億元，
佔整體貸款總額的6.4%，低於同業水平。有關貸款具
有現金流全面覆蓋的佔90%，基本覆蓋亦有5%。

巴克萊資本發表研究報告指，招行資本比率較雖按
季上升，只是因應貸款增長放慢，提升資本的工作依
然迫切，預料其A加H股供股計劃完成後，在2012年底
前，其核心資本充足比率及資本充足比率，可分別升
至10%及13%。

中移動擬再減國際漫遊費
香港文匯報訊 內地移動通信業務日益繁榮，行業競

爭持續加劇，總體資費水平不斷降低。中移動(0941)宣
佈，將進一步降低國際漫遊數據流量資費水平，有效
降低客戶境外移動上網的費用，具體細節正在完善
中。

據新華社引述中國移動有關負責人表示，「從長遠
看，國際漫遊資費進一步降低尚有很大空間。」

中移動今年5月中，在全國範圍推出全球通上網套
餐、商旅套餐以及套餐專屬數據可選包，新套餐大幅
增加通話時間和上網流量，其中平均通話價格降幅達
15%以上。在短短100天時間內，辦理客戶已突破1,000
萬。截至8月25日，全球通新套餐客戶辦理量達1,159萬
戶。

中國工業和信息化部數據顯示，前7個月，中移動通
信收入累計完成4,000.5億元人民幣，同比增14.2%，在
電信主營業務收入中所佔的比重從上年同期的68.98%
上升到71.51%。同期，內地移動電話長途通話時長同
比增長29.3%，國際電話通話時長同比增長19.2%。

飛達：內地90後員工要求多
香港文匯報訊（記者 李永青）近期不少內地港商都

受民工不足的問題困擾，但飛達(1100)副主席兼董事總
經理顏寶鈴表示，現時在內地除了請人難外，不少90
後的年青員工對工作條要求多多，甚至有年青員工明
言，每周只肯工作5天，每天工作不想超過8小時，更
有人提出要求「睡到自然醒才起來工作，又說不想工
作太大壓力」，令公司感到十分「難搞」。所以，飛達
已決定投資幾千萬元到湖北設廠，但平均月薪亦已由
早前的1,200至1,500元人民幣，升至1,500至1,800元人民
幣。

顏寶鈴又表示，股東之一的New Era與飛達簽訂的合
約供貨額，今年或達到2,500萬美元，故公司已找外判
商幫手，又坦言目前訂單已排到明年新年，完全不擔
心訂單問題，只怕沒有足夠產能應付。至於早前曾表
示有意入股孟加拉的工廠，她說，當地雖然人工低，
但生產效率慢，暫時只會將部分工序外判給當地工
廠，不會考慮入股。

金沙273億再融資料本月結案
香港文匯報訊（記者 涂若奔）據路透社報道，金沙

中國（1928）35億美元（約272.81億港元）五年期再融
資案已進入文件制備階段，料將於今年9月結案。該案
以港元、澳門幣及美元計價，其中包括一筆30億美元
的分期償還定期貸款及5億美元循環信貸，利率均為香
港銀行同業拆息利率或倫敦銀行間拆放款利率

（LIBOR）加225個點子，貸款平均年限為4.5年，有三
年的寬限期。

香港文匯報訊（記者 廖毅然）銀河娛樂（0027）上
半年純利倒退20.35%至3.78億元，但若扣除一次性項目
的開支及淨虧損，經調整的純利從6億元增1.17倍至13
億元，經調整EBITDA亦同比增長84%至18.18億元。展
望未來，主席呂志和表示，不會過分依賴博彩收入，
未來新項目會加大非博彩部分的發展。

期內，銀河娛樂收益增長60%至137億元，每股盈利倒
退23%至9.3仙。但集團指出，若扣減「澳門銀河」的8
億元開辦前開支、2億元可換股票據產生的非現金開支
及1億元回購有擔保票據的淨虧損，集團的純利增長逾
倍。尤其是澳門銀河在5月中開幕後，首47天錄得收入24
億元及經調整EBITDA 3.76億元，帶動第二季的收入及
EBITDA分別按年大增72%及93%，是增長的主要動力。

澳門銀河成增長火車頭
財務總裁戴力弘表示，澳門銀河每日訪客數目超越

集團定下的3萬人目標，6月份的入住率達92%，預計
今年第四季度將推出全數2,200間酒店客房。至於項目
開支比預算增加7%至165億元，主要因為建築人工成
本增加。其餘娛樂設施已包括在項目預算中，約6億
元，將如期在第四季投入營運。

憧憬業績向好，集團股價昨早曾升5.8%，但業績公
佈後回軟，收市只升2%至19.48元，估計與不派息有
關。副主席呂耀東表示，雖然業績持續增長，現時現
金流亦達67億元，但短期內都不會考慮派息，因澳門
銀河僅佔該塊土地面積三分一，未來仍會發展更多項
目，故此要保留資金。

不過，新項目開幕至今數個月，集團仍未公佈該土地
的未來發展計劃。呂志和指，主要因市場要求不斷改
變。但可以肯定會跟從澳門政府意願，加大非博彩部分
的發展，因為若單一依賴博彩業，是不健康的發展。

澳門銀河開幕後，當地今年再沒有新項目落成，但
呂耀東認為，澳門博彩收入仍未見頂。他指出，一般
來說由於假期多，下半年的收入會比上半年好，預期
今年將較去年增長30%-40%。今年首7個月，澳門博彩
收入同比增長45%至1,483億澳門元。

香港文匯報訊（記者 馬子豪）美國銀行
日前出售約130.77億股建行(0939)H股，建
行公布，美銀以每股4.94港元，即該批股
份的約62%、即81.5億股售予機構投資
者，另餘下38%、即約49.27億股則售予境

外基金，但未有詳情披露接貨者的身份。
美銀目前仍持有125.2億萬股建行H股，持
股量為5.01%。

建行昨再有美銀的沽貨大手上板，總成交
達100.9億元，股價收報5.78元，升2.301%。

香港文匯報訊（記者 涂若奔）中遠國際
（0517）董事總經理王曉東表示，上半年集
裝箱市場復甦強勁，相信下半年仍會保持
增長，預計全年內地集裝箱總產量可達300
萬標準箱。

王曉東指出，油價高企對塗料業務有較
大影響，該業務分為船舶塗料與集裝箱塗
料兩種，其中前者的油價成本佔比達80%

以上，且合約為兩年前簽訂，故目前的油
價波動將帶來不利影響。後者的油價成本
佔比約為70%-75%，但多為即時合約，且
由於修船的需求量頗大，當油價升到高點
時將有不錯的盈利水平。

中遠國際昨日公布截至2011年6月30日止
中期業績，錄得股東應佔溢利2.34億元，
較去年同期下跌31.5%。

銀娛加大發展非博彩業務

香港文匯報訊（記者 廖毅然）數碼
通（0315）總裁黎大鈞昨日大談LTE

（4G）的發展，他認為LTE的速度不會
比3G有大幅度改善，部分營運商現時
便推出LTE服務，主要為擴大容量，
但手機產品未能相應配合，質素亦未
有保證，只會是「找客戶做白老鼠」。
他認為市場還要一年多的時間才能成
熟起來，集團會待市場成熟後，以現
有的低頻譜加入市場，因為低頻譜的
滲透率較高，但他強調不會做首批推
出LTE服務的營運商。

受惠客戶人數及每戶每月平均消費
（ARPU）上升，數碼通截至今年6月30
日之全年度純利增長1.6倍至7.54億
元，每股盈利為0.73元，擬派末期息

每股增1.4倍至0.42元，全年合共每股
0.73元，派息率維持100%。

期內營業額上升68%至66.31億元，
EBITDA升80%至21.3億元。服務收入
亦上升33%至46.03億元，而當中數據
服務收入上升81%，佔服務收入49%，
主要受惠於智能手機的數據服務。

數碼通截至6月底有154.1萬用戶，較
2010年度增長17%，當中月費用戶佔
71%。不過，為吸納客戶，手機補貼
攤銷大增1.16倍至6.13億元，而期內智
能手機佔集團手機銷售的89%。ARPU
方面，集團採用新的計算方法，以服
務收入除以所有服務組合的總發行智
能數量計算，按此計算，綜合ARPU
為249元，按年增長15.3%。
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